

EL PSOE ABANDONA LA REUNION DE COORDINACION DEMOCRATICA

MADRID, 23 (Cifra). — Los representantes del P.S.O.E. abandonaron la reunión de Coordinación Democrática, que se celebra esta noche en la sede madrileña del Partido Carlista, al conocerse la elección de Antonio García Trevijano para representar a Coordinación Democrática en la reunión del próximo sábado día 25 en Valencia.

Antes de la votación, los representantes socialistas asistentes a la reunión habían, al parecer, expresado su veto a la designación del señor Gar-

cia Trevijano para tal representación. La votación se celebró sin embargo y de ella salieron elegidos Simón Sánchez Montero (P.C.E.) y el propio García Trevijano (grupo de los demócratas independientes). Inmediatamente, apenas sobrepasada la medianoche, los líderes socialistas abandonaron la reunión.

A las 12,30 horas de la noche de hoy, la reunión continúa aunque fuentes próximas a la misma han expresado su opinión de que concluirá ya en breve.